

MONTE SHASTA



DEL 06 AL 18 DE AGOSTO 2025

ITINERARIO DE VIAJE

Día 1.- 06 agosto 2025.- Madrid – Los Ángeles – Medford (Oregón) (Rayo Blanco)

Presentación en el aeropuerto Madrid-Barajas a la hora acordada para salir con destino a Medford, (13:00 hrs) vía Los Ángeles. 22:55 hrs. Llegada a Medford, traslado al hotel seleccionado en Shuttle. Alojamiento.



Día 2.- 07 agosto 2025.- Medford (Oregón) - Shasta (Rayo Verde)



Nos encontraremos a las 8:00 am para tener un desayuno ligero en la cafetería que se encuentra frente al hotel. Este será el momento perfecto para presentarnos e integrar el grupo. Check out del hotel a las 11am para salir de Medford rumbo a Shasta (traslado de una hora y media aproximadamente).

El check in en el hotel Best Western Plus Tree House en Shasta, es a las 3 pm, podremos comer al llegar y seguir compartiendo mientras nos entregan las llaves de las habitaciones. Tarde Libre para descansar o salir a pasear al pueblo. Alojamiento.

Día 3.- 08 agosto 2025.- Shasta (Rayo Oro Rubí)

Desayuno en el hotel. Este día celebraremos de una manera muy especial el portal del 8.8 en conexión con la Hermandad Blanca de una manera muy bella, visitando el Jardín de la Paz, dónde haremos una caminata consciente sintiendo el espacio y desarrollando las actividades preparadas para este momento.

Aquí podremos plantar nuestra intención personal por la cual decidimos hacer este viaje y recibiremos un mensaje especial de los Maestros de Sabiduría. Luego, nos

dirigiremos a nuestra primera caminata por la montaña hacia la Estrella de Victory, donde haremos una Ceremonia para conectarnos con el Código de Luz, realizado para esta ocasión.

Esta herramienta nos acompañará durante todo el viaje, recolectando toda la energía de



nuestro andar y funcionando como una batería que se llenará de toda la magia de este viaje. Al terminar podremos comer en este lugar y por la tarde, iremos a ver el atardecer a Old Esqui Bowl.

Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 4.- 09 agosto 2025.- Shasta (Rayo Violeta)

Desayuno en el hotel. Este día, nos conectaremos con la Llama Violeta en uno de los sitios más especiales de la montaña: Panther Meadows. Haremos una caminata en silencio y buscaremos el sitio perfecto para meditar y recibir la energía de la Madre Divina a través de la Montaña, así como del Maestro Ascendido Saint Germain y los Seres de Luz del Rayo Violeta. Conectaremos con los Devas y Guardianes del lugar sintiendo a cada paso la Presencia Divina que nos ha llevado a este sitio prístino. Encontraremos en el camino un lugar para comer y compartir las experiencias de cada participante. Bajaremos de la Montaña para tener la tarde libre y poder ir al pueblo o descansar en el hotel. Alojamiento.



Día 5.- 10 agosto 2025.- Shasta (Rayo Azul)



Desayuno en el hotel. Este día nos dirigiremos a las Cascadas de Mc Clouds, que son la entrada de los niños de Telos, buscaremos un lugar para hacer una meditación y acceder a la ciudad intraterrena, con esta energía nos dispondremos a disfrutar como niños, podremos nadar y comer en este lugar. Regresando a Shasta podremos hacer una caminata ligera por los senderos donde se encuentra el manantial, que visitaremos cada día para tomar su agua. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 6.- 11 agosto 2025.- Shasta (Rayo Dorado)

Desayuno en el hotel. Este día nos dirigiremos a 2 hermosas cascadas: Hedge Creek y Mosbrae Falls. En ambos lugares se puede nadar, para ir preparados. Conectaremos por medio de la meditación diaria con los seres que trabajan con el Rayo Dorado. Recorreremos ambos sitios de manera consciente y con atención plena, meditando con la radiación del día. Al terminar iremos a comer a Dosmir (poblado cercano a Shasta) y regresaremos por la tarde a Shasta para integrar nuestro recorrido del día. Nos vestiremos con ropa de abrigo y saldremos rumbo



a la Montaña para hacer una caminata nocturna. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 7.- 12 agosto 2025.- Shasta (Rayo Rosa)



Desayuno en el hotel. Este día visitaremos el Siskiyou Lake, "El Espejo de Shasta", desde dónde se tiene una vista espectacular a la montaña reflejada en el lago, conectaremos mediante la meditación con el corazón de la montaña. Aquí también conectaremos con el Disco Solar Emanashi para activar sus códigos en cada uno de nosotros. Después visitaremos el Castle lake dónde haremos un picnic y tendremos la posibilidad de nadar para ir preparados. Regresaremos tarde al hotel a nuestra integración personal y descanso. Alojamiento.

Día 8.- 13 agosto 2025.- Shasta (Rayo Blanco)

Desayuno en el hotel. Este día nos dirigiremos hacia Burney Falls que es conocida como la cascada del Ángel, en este lugar haremos una caminata consciente y encontraremos un paraje para meditar y conectar con la bella energía de Ascensión y Seres del Rayo Blanco, conectaremos a través de la belleza con la radiación de este rayo e impregnando todo nuestro ser a partir de una conexión profunda. Regresaremos a Shasta a comer y tomar fuerzas para subir a la montaña, para tener la experiencia de una agradable caminata al atardecer por Bunny



flat. Llevar ropa para abrigarse después de la comida. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 9.- 14 agosto 2025.- Shasta (Rayo Verde)



Desayuno en el hotel. Este será un día largo fuera, por lo que hay que prepararse con sufi-

ciente comida y agua antes de la salida a carretera.

Nos dirigiremos hacia Medicine Lake dónde haremos una meditación conectando con la energía de sanación del Rayo Verde y el mismo lago –será posible entrar al lago como parte de la curación que invocaremos–, bautizado así por los nativos americanos. Este es un sitio sagrado para ellos, terminando la conexión haremos un picnic. Después visitaremos la Montaña de Obsidiana, lugar sagrado que nos regalará una limpieza profunda para regresar más ligeros.

Regresaremos a Shasta ya muy tarde para integrar el día. Alojamiento.

Día 10.- 15 agosto 2025.- Shasta (Rayo Oro Rubí)

Desayuno en el hotel. Nos dirigiremos hacia la Cascada de la Hadas, en dónde conectaremos con los elementales y también podremos entrar al agua si así lo queremos. En este sitio daremos gracias a los seres del Rayo Oro Rubí que nos llenan de regalos. Al finalizar podremos disfrutar del sitio, comer y celebrar, este es un sitio pequeño, pero muy especial y hermoso. Al salir pasaremos por el Pozo de la Sanación, para quien lo sienta, podrá entrar en sus aguas sulfurosas y después enjuagarse en el río. Regresaremos a comer al hotel para prepararnos con ropa abrigada para subir por la tarde/noche y hacer nuestra última caminata a la montaña, inte-



grando todo lo vivido durante este viaje, vista del atardecer. Alojamiento.

Día 11.- 16 agosto 2025.- Shasta - Medford (Rayo Violeta)



Desayuno en el hotel. (El check out es hasta las 11:00 am, por lo que dejaremos las maletas lis-

tas después de desayunar en el hotel). Este día, haremos el cierre haciendo una caminata en un parque muy bello que se encuentra en el mismo pueblo, dónde encontraremos un lugar privado con una vista increíble para hacer un círculo, una última meditación para terminar compartiendo grupalmente lo vivido (2 horas aprox). Después tendremos el día libre para disfrutar del pueblo e ir a hacer las últimas compras. A la hora acordada nos reuniremos en el Bus, para recoger las maletas y dirigirnos hacia Medford, para pasar la última noche. Alojamiento.

Día 12.- 17 agosto 2025.- Medford – Los Ángeles (Rayo Azul)

Desayuno ligero en la cafetería frente al hotel y salida temprano al aeropuerto para volar con destino a Madrid, (07.00 hrs) vía Los Ángeles (noche a bordo).



Día 13.- 18 agosto 2025.- Madrid

13:50 hrs, Llegada al aeropuerto Madrid- Barajas.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

HOTELES SELECCIONADOS

HOTEL MY PLACE HOTEL-MEDFORD

Nuestro hotel admite mascotas y cuenta con cocinas en las habitaciones, ideales para disfrutar de una experiencia hogareña. Relájese en nuestros lujosos colchones y disfrute de servicio de lavandería las 24 horas. Convenientemente situado, está a pocos minutos del Railroad Park y del Aeropuerto Internacional Rogue Valley de Medford.

Todas las habitaciones ofrecen comodidades para estancias prolongadas y están equipadas con cocina:

Un frigorífico/congelador con máquina de hielo

Cocina de 2 fuegos

Tostadora

Microondas

Cafetera

Triturador de basura

Disfrute del entretenimiento en su televisor de pantalla plana con canales por cable.

Después de un día de aventuras en Oregón, relájese en nuestros exclusivos colchones de felpa My Place Plush. Disfrute de la climatización en la habitación, artículos de aseo gratuitos y secador de pelo.



HOTEL BEST WESTERN PLUS TREE HOUSE (SHASTA)

El Best Western Plus Tree House se encuentra junto a la carretera interestatal 5, a 10 minutos en coche del parque de atracciones Mount Shasta Ski Park. Ofrece un restaurante, salón y habitaciones con WiFi gratuita.

Las habitaciones del Best Western Plus Tree House tienen numerosos detalles de madera, microondas, nevera, cafetera, TV por cable de pantalla plana con canales de películas HBO, escritorio y utensilios de planchado.

El restaurante Tree House del Best Western Plus Tree House sirve platos de cocina estadounidense con carne, marisco y pasta, abre para el desayuno y la cena y cuenta con chimenea y vistas a las montañas. El salón Tree House sirve almuerzos y cenas y también organiza happy hour de bebidas cada día.

El Best Western Plus Tree House alberga una piscina cubierta y bañera de hidromasaje disponibles durante todo el año, centro de fitness y centro de negocios con servicios de fax y fotocopias. Hay máquinas expendedoras de aperitivos y bebidas. El lago Siskiyou está a 10 minutos en coche del Best Western Plus Tree House, y el monte Shasta queda a 24 km. Redding se encuentra 1 hora al sur.



HOJA DE PRECIOS

Precio por Persona en Habitación Doble 4.970 €

Cambio a día 24.01.25: 1 Dólar = 0,96 €. El cambio se ajustará al día de pago del viaje.

Todos los servicios están cotizados en servicio privado, con autobús para grupo MÍNIMO de 10 personas.

NUESTRO PRECIO INCLUYE:

Billete de avión volando en clase Turista con las Cías. Iberia y Alaska Airlines, para los trayectos Madrid – Los Ángeles – Medford – Los Ángeles – Madrid.

Tasas de embarque (sujetas a modificación hasta el momento de la emisión)

Traslados de entrada y salida de Medford desde/al aeropuerto en Shuttle

2 noches de alojamiento en el Hotel My Place Medford, en régimen de Alojamiento y Desayuno.

Traslados en Bus privado del Hotel de Medford al Hotel de Shasta y viceversa.

9 noches de alojamiento en el Hotel Best Western Plus Tree House en régimen de Alojamiento y Desayuno.

Traslado en Bus privado para todas las visitas descritas en el itinerario con guía de habla hispana.

Dispositivo 8.8 para este viaje creado en exclusividad para el grupo por Maga Padilla.

Ceremonia e Iniciación en el Portal 8.8.

Meditaciones descritas en el itinerario facilitadas por Maga Padilla.

Acompañamiento en este viaje por la Facilitadora Maga Padilla que nos guiará en las meditaciones e iniciaciones.

Guía-Acompañante de Anael Tours que les ayudará con todos los trámites durante el viaje.

Documentación personalizada.

NUESTRO PRECIO NO INCLUYE:

Toda clase de extras en hoteles, tales como: bebidas en comidas y cenas. Lavado y planchado de ropa, llamadas telefónicas, minibar, etc.

Almuerzos y Cenas durante el viaje.

Seguro de Viaje- Consultar precios y pólizas.

Cualquier otro servicio no especificado en este itinerario ni en nuestro apartado "NUESTRO PRECIO INCLUYE"

CONDICIONES GENERALES

Mínimo de Participantes

El presente presupuesto está realizado para las fechas del 06 al 18 de agosto de 2025 y está sujeto a un mínimo de 10 participantes. Cualquier variación en el número de personas podría dar lugar a una modificación en el precio final de este presupuesto.

Fecha de Elaboración del Presupuesto

El presente presupuesto está confeccionado en base a las cotizaciones vigentes en el mes de enero 2025 y está sujeto a posibles variaciones, tales como: aumentos en el combustible, transportes y aumentos en tarifas y demás servicios. En este caso el precio se vería incrementado en la mismamaneira en que estos aumentos incidieran sobre él.

EL PRECIO PUEDE VERSE MODIFICADO HASTA 21 DÍAS ANTES DEL INICIO DEL VIAJE.

Forma de Pago

500€ depósito que corresponde a la confirmación de la plaza. Resto importe en varios pagos siendo el último el día 03 de julio 2025.

MAGA PADILLA

Maga Padilla es artista y crea joyería de autor desde hace más de 13 años. Su pasión la ha llevado a trabajar la geometría sagrada con metales y piedras preciosas.

Hace 5 años sintió el llamado de la Hermandad Blanca, con la que ha descubierto una nueva faceta de su trabajo. El Maestro Saint Germain y el Fuego Violeta comenzaron con su proceso de integración. Crea las piezas de los Maestros de Sabiduría a partir de la bajada de códigos de luz a petición del Maestro en cuestión, para proporcionar herramientas de alta frecuencia que ayuden a los trabajadores de la Luz a focalizar su energía en el desenvolvimiento de su Divina Presencia YO SOY.

Todas las piezas son elaboradas por ella con el máximo cuidado y devoción de inicio a fin y siguiendo totalmente la instrucción del Maestro Thoth, que es quien se encarga de los detalles técnicos, ensamblaje y construcción. Después de esta bajada de energía, su trabajo prosigue hacia la activación de dichas piezas en los sitios en los que los Maestros de Sabiduría tienen los enclaves de sus retiros en nuestra amada tierra.

En ocasiones los Maestros requieren de la energía grupal para llevar a cabo un trabajo específico, es por ello que se invita a estos viajes como una iniciación a una energía de enraizamiento de alta frecuencia.

En esta ocasión se hace un llamado para un Retiro Iniciático a Monte Shasta para la activación del Portal 8.8.



INFORMACIÓN PRÁCTICA

DOCUMENTACIÓN

Todos los viajeros, incluidos los menores de edad, deberán ser portadores de un pasaporte con datos biométricos para viajar a EEUU dentro del programa de exención de visados. Los españoles que se desplacen a EEUU por turismo o negocios están exentos, en virtud del programa de exención de visados en el que está incluido España, de la obtención de un visado, debiendo, en cambio, completar en línea el **formulario de autorización de viaje (ESTA)**.

La solicitud del ESTA se podrá presentar electrónicamente en cualquier momento antes del viaje. El Departamento de Seguridad Nacional estadounidense recomienda que se presente la solicitud no menos de 72 horas antes de viajar. La autorización del ESTA es válida por un período de dos años o hasta que caduque el pasaporte del solicitante, si lo hace antes de dos años. El período de estancia máxima en EE.UU. bajo estas modalidades de 90 días.

SANIDAD

Aunque las condiciones de atención médica en EEUU son excelentes, sin embargo, el sistema de salud norteamericano difiere sustancialmente del español, dado que la cobertura sanitaria no es universal ni gratuita. Debido al elevado coste de los tratamientos médicos, gran parte de la población norteamericana está cubierta por un seguro médico particular. Por ello, la garantía de una asistencia médica imprevista requiere la subscripción de un seguro médico privado temporal, cerciorándose de que la cobertura contratada sea lo más amplia posible. Es muy conveniente informarse acerca del seguro médico suscrito con carácter previo al inicio del viaje, pues los médicos o los servicios de urgencias realizan a menudo comprobaciones antes de atender al paciente.

INFORMACIÓN GENERAL

California es uno de los cincuenta **Estados de Estados Unidos de América**. La capital es **Sacramento**. Y como no podía ser de otra manera, la ciudad más poblada de California es Los Ángeles. Es el estado más poblado y uno de los estados más extensos de Estados Unidos.

California también es conocida como el **'Golden State'**, o el estado dorado. Esto es porque las temperaturas suelen ser bastante amables, especialmente de la mitad del estado hacia abajo

MONEDA

En Estados Unidos la moneda en curso es el dólar. Aquí tienes algunos consejos o datos a tener en cuenta a la hora de sacar dinero o pagar en Estados Unidos

- **La mejor manera de cambiar dinero es llevando efectivo, como en todas partes.** Puedes llevar una pequeña cantidad para empezar tu viaje.
- **Evita cambiar mucho dinero en el aeropuerto,** suelen tener peor cambio. Cambia un poco para llegar a la ciudad y después cambia el resto.

INFORMACIÓN PRÁCTICA

- Te recomiendo que **escojas una tarjeta sin comisiones para viajar**. Es decir, que aunque el banco de Estados Unidos te cobre por sacar dinero, que al menos tu banco no te cobre también.

Nunca pierdas de vista tu tarjeta de crédito. Pueden llevársela y duplicártela, Así que siempre que hay que pagar con tarjeta intenta estar presente.

PROPINAS

Las propinas son una realidad en Estados Unidos y **son obligatorias en restaurantes con servicio de mesa** y en otros servicios se recomienda darlas. A todos los precios que veas en la carta de un restaurante tendrás que **sumarle una media de un 15% de propina**.

Esto se debe a que **los camareros cobran un sueldo mínimo** y lo completan con las propinas. Así que como se tienen que ganar las propinas, **son súper amables** y estarán constantemente preocupados de que no te falte de nada.

En muchos restaurantes, cuando te traen la cuenta, ya indica **qué cantidad puedes dejar de propina**. Suele variar **entre un 15% y un 25%**. Así no tienes que andar calculando cuánto dejar.

ELECTRICIDAD

En Estados Unidos / California necesitarás un adaptador de clavijas planas paralelas.

TELÉFONOS DE EMERGENCIA Y SERVICIOS DE EMERGENCIA EN EEUU:

EL NUMERO DE TELEFONO DE EMERGENCIAS POLICIALES EN TODO EL TERRITORIO NORTEAMERICANO, INCLUYENDO EMERGENCIAS BOMBEROS Y AMBULANCIAS ES EL **911**.

LLAMADA GRATUITA DESDE CUALQUIER TELEFONO TANTO PUBLICO COMO PRIVADO. CON FRECUENCIA, EXISTE POSIBILIDAD DE SER ATENDIDO EN ESPAÑOL SI SE SOLICITA.

POLICÍA (no urgencias): **311**

INMIGRACIÓN: **1 (800) 375-5283**